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Continuamos con nuestra serie sobre el Evangelio en el firmamento. Toda la creación nos 

habla de nuestro Padre celestial. En Isaías 40:26 leemos: 

Levanten en alto sus ojos y miren quién ha creado estas cosas. Él saca y cuenta al ejército de 

ellas; a todas llama por su nombre. Por la grandeza de su vigor y el poder de su fuerza, 

ninguna faltará". (RVA2015)  

http://www.iglesiadelinternet.com/
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Dios ha escrito el Evangelio en el firmamento. Toda la creación anuncia la obra de sus manos, 

por lo tanto, nadie tiene excusa para decir que no sabe de su existencia.  

Romanos 1:20: 

Porque desde la creación del mundo, sus atributos invisibles, su eterno poder y divinidad, se 

han visto con toda claridad, siendo entendidos por medio de lo creado, de manera que no 

tienen excusa. (LBLA) 

En la enseñanza anterior habíamos hablado acerca del sol, la luna, y las estrellas en relación a 

su significado espiritual, y, entre otras cosas, habíamos visto que la Biblia habla de Jesús como 

el sol de justicia. 

Si observáramos la posición de nuestro sol todos los días del año desde el mismo lugar 

descubriríamos algo muy interesante, lo cual, en la astronomía, es denominado analema. 

El analema es la curva que describe la posición del sol en el cielo si todos los días del año se lo 

observa a la misma hora del día (huso horario) y desde el mismo lugar de observación. El 

analema forma una curva imaginaria que suele parecerse a un 8. 

 

 

 

Este gráfico lo muestra claramente. 

De acuerdo a la numerología o Gematría hebrea el dígito 8 nos habla de un nuevo comienzo. 
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Cada nuevo amanecer nos concede la oportunidad de un nuevo comienzo. La Biblia dice que 

la fidelidad de Dios es muy grande y sus misericordias son nuevas cada mañana.  

Lamentaciones 3:23: 

son nuevas cada mañana; ¡grande es tu fidelidad! (LBLA) 

Es interesante notar también que el valor numérico del nombre de Jesús en griego es el 888. 

 

 

En este gráfico podemos observar cómo es que se escribe el nombre de Jesús en el idioma 

griego.  

Jesús es el sol de justicia. Esperamos su regreso, nos concentramos en Él, el 888 y no en el 

anticristo, el 666. 

La Palabra de Dios está llena de detalles interesantes ¿verdad? 

Muchos años atrás, Dios le había dicho a Abraham que observara el firmamento y contara las 

estrellas. Como habíamos visto en las enseñanzas anteriores de esta misma serie, esto no 

tenía que ver con enumerar las estrellas sino con interpretar el mensaje que éstas 

proclamaban. Dios sabía que Abraham, debido a su origen caldeo y sus conocimientos de 

astronomía, estaba en condiciones de entenderlo. 

En el Salmo 71:15 leemos también: 

Mi boca proclamará tu justicia y tu salvación todo el día, aunque no sepa numerarlas. 

(RVA2015) 

En este versículo, aparece 2 veces la palabra hebrea safár (H5608), tanto para proclamar 

como para enumerar. 
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Cuando Dios le dijo a Abraham que contara las estrellas no le estaba diciendo que las 

enumerara, sino que descubriera el mensaje que está narrado en ellas o que éstas proclaman.  

El verbo contar en español es la palabra hebrea safár (H5608) la cual, además de implicar el 

término enumerar como en nuestro idioma, significa también: anunciar, declarar, manifestar o 

proclamar. 

Es interesante señalar entonces que, de acuerdo al Diccionario de la Real Academia Española, 

el término contar, además de enumerar, significa también: tener en cuenta o considerar. 

El Evangelio está escrito en el firmamento, y el escritor es nuestro Señor.  

En el Salmo 45:1 leemos: 

(1) Mi corazón rebosa de palabras buenas; dedico al rey mi canto. Mi lengua es como pluma de 

un veloz escriba.  (RVA2015) 

En el original hebreo, el término escriba, o escribiente como dice en otras traducciones, es la 

palabra safár (H5608), la misma que utiliza el pasaje de Génesis en relación a Abraham y el 

contar las estrellas. 

En el versículo 2 leemos: 

Tú eres el más hermoso de los hijos del hombre; la gracia se ha derramado en tus labios. Por 

eso Dios te ha bendecido para siempre. (RVA2015) 

Estas palabras se refieren a Jesús. Él, quien es la gracia divina personificada, ha derramado 

también esa gracia sobre nosotros. Por eso, nosotros también podemos proclamar sus 

bendiciones con nuestros labios. Jesús es quien nos relata o narra el mensaje de la gracia y el 

favor divino. 

Todos aquellos que siguen mis enseñanzas, me habrán oído decir al comienzo de este año 

2021 que Jesús es Palmoni, el numerador maravilloso ¿verdad?  

En Daniel 8:13 y 14 leemos: 

(13) Entonces oí a un santo (*) que hablaba, y otro de los santos preguntó al que hablaba: —

¿Hasta cuándo será solo visión el sacrificio continuo y durará la rebelión desoladora, y serán 

pisoteados el santuario y el ejército?  

(14) Y él le respondió: —Hasta dos mil trescientas tardes y mañanas. Luego el santuario será 

restaurado. (RVA2015) 

(*) Nota de traducción: cadósh (H6918) palmoni (H6422). (Fuente de información: Diccionario 

Bíblico Strong en español). 

El término hebreo Palmoni aparece una sola vez en toda la Biblia. 

Aquí, además del profeta Daniel, aparecen 2 personas más bajo la categoría de santos. Uno de 

ellos recibe el nombre Palmoni, como una determinada persona en particular y se refiere a 

Jesús, y el otro es el arcángel Gabriel, quien le haizo una pregunta. 
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La respuesta que dio Jesús o Palmoni, tiene que ver con un número matemático específico, a 

saber: exactamente 2300 tardes y mañanas o 2300 días como lo expresan otras traducciones. 

Jesús, el numerador maravilloso, se refiere aquí proféticamente a 2 tiempos diferentes de la 

historia de la humanidad que habrían de suceder en el futuro. Primeramente, al tiempo en que 

diferentes reyes y/o gobernantes ejercerían dominio sobre la nación de Israel antes de su 

primera venida a la tierra, y en segundo lugar, a lo relacionado con el anticristo, quien habrá de 

gobernar el mundo durante la gran tribulación después que la iglesia sea arrebatada. 

Los libros de Daniel y Apocalipsis concuerdan entre sí, y muchos de los simbolismos del 

primero se hacen realidad en este último. 

La persona de Antíoco IV, rey de la dinastía seléucida, quién oprimió a Israel durante parte del 

imperio helénico, y su forma de actuar descrita en el libro de Daniel, es la simbología del 

verdadero anticristo quien habrá de manifestarse durante la gran tribulación después que la 

iglesia sea arrebatada y ya no esté más sobre la tierra. 

Ahora no puedo explicar más por falta de tiempo, pero, todo aquel que tenga interés en 

conocer más detalles al respecto puede encontrar estas predicaciones que, juntas a muchas 

otras más de diversos temas, están a disposición para su descarga gratuita en nuestra página 

www.iglesiadelinternet.com   

El pasaje que acabamos de considerar tiene que ver con el gobierno del anticristo. La Biblia 

dice que si aquellos días no fuesen acortados ninguno podría sobrevivir. Por eso, aquí Jesús o 

Palmoni, quien conoce de antemano los tiempos, se refiere exactamente a la cantidad de días 

que habrá de durar este período. 

Jesús es Señor sobre todo. Él tiene nuestra vida en sus manos y conoce de antemano los 

tiempos para cada cosa. Él también ha escrito su mensaje en el firmamento, el cual nos narra 

el mensaje del Evangelio. Por eso decimos que Él es el maravilloso numerador y escritor. 

Aun cuando nos enfrentamos a problemas y dificultades que nos parecen interminables, Jesús 

sabe ya de antemano cuando éstos van a llegar a su fin. Debemos apropiarnos de sus 

promesas por la fe y confiar que Él ya tiene preparada la salida y la solución. El mundo intenta 

hacernos creer que todo irá de mal en peor, pero nosotros, como hijos de Dios, vamos hacia un 

futuro maravilloso. Por lo tanto, aún en medio de los problemas y las dificultades que estemos 

atravesando, podemos esperar siempre lo mejor.  

La mayoría de las veces, nuestra manera de pensar y de hacer frente a las cosas, es 

determinante para su desenlace final. Si encaramos las cosas malas con una actitud positiva 

en la plena confianza que Jesús, nuestro Palmoni, quien ya sabe de antemano cuando éstas 

tienen su punto final, habremos de salir airosos de cada una de ellas. 

Jesús, el maravilloso numerador y escritor, nos asegura que los días de calamidad y dolor 

están contados, y, cuando ponemos nuestra fe en sus manos, Él escribe historia con nosotros. 

En su maravilloso plan y en su eterna sabiduría, Él ha determinado que tú y yo estuviéramos 

en el mundo en tiempos como estos que estamos viviendo.  

http://www.iglesiadelinternet.com/
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Ninguna de las cosas malas que suceden en el mundo le toman por sorpresa. Él ya sabe todo 

de antemano y conoce que pronto llegarán a su fin. El hecho de saber que Él está por encima 

de todo nos otorga confianza y seguridad para lo que tenemos por delante. 

En Ezequiel 9: 2 al 4 encontramos una profecía acerca de Jesús: 

(2) Y he aquí, seis hombres venían por el camino de la puerta superior que mira al norte, cada 

uno con su arma destructora en la mano; y entre ellos había un hombre vestido de lino con una 

cartera de escribano a la cintura. Y entraron y se pusieron junto al altar de bronce.  

(3) Entonces la gloria del Dios de Israel subió del querubín sobre el cual había estado, hacia el 

umbral del templo. Y llamó al hombre vestido de lino que tenía la cartera de escribano a la 

cintura;  

(4) y el SEÑOR le dijo: Pasa por en medio de la ciudad, por en medio de Jerusalén, y pon una 

señal en la frente de los hombres que gimen y se lamentan por todas las abominaciones que 

se cometen en medio de ella. (LBLA) 

El hombre vestido de lino que oficia aquí de escribano es Jesús. El libro de Daniel, en relación 

a Palmoni, también describe a Jesús con vestiduras de lino. 

Este pasaje tiene que ver con los 144.000 sellados del libro de Apocalipsis, quienes, como ya 

hemos visto en otras enseñanzas, son judíos de las 12 tribus de Israel que habrán de llevar el 

Evangelio por todo el mundo en la primera parte de la gran tribulación. Estos son los que gimen 

aquí y reciben, directamente de la mano de Jesús y por expresa orden de su Padre, esa señal 

en sus frentes. 

Es interesante notar que, en el original hebreo, la palabra que se traduce como señal es la letra 

Tav (H8420) y es representada por medio de una cruz y significa también firma. 

Ezequiel vislumbra aquí proféticamente lo que habrá de suceder en el futuro con los 144.000 

sellados. El que coloca ese sello, firma, o señal en sus frentes, lo cual les sirve como 

protección, es el mismo Señor Jesús, quien es representado aquí como un escribano o escritor. 

Es interesante notar que, el término que se traduce como escribano en los versículos 2 y 3 del 

pasaje que acabamos de considerar, también es la palabra hebrea safár (H5608).  

Como ya habíamos visto, de acuerdo al Diccionario Bíblico Strong en español, esta palabra, 

además de enumerar, anunciar, censar, dar cuenta, y/o declarar, significa también: señalar con 

una marca como registro, inscribir, escriba, escribano, escribiente, hablar, manifestar, proferir, 

publicar, referir, secretario, versado. 

Jesús es el gran numerador, porque sabe de antemano los días para cada cosa, y el que 

escribe historia por medio de nosotros. 

En Jeremías 29:11 leemos: 

Porque yo sé los planes que tengo acerca de ustedes, dice el SEÑOR, planes de bienestar y 

no de mal, para darles porvenir y esperanza. (RVA2015)  

Aún en tiempos tan difíciles como los que estamos atravesando, podemos confiar plenamente 

en nuestro Dios en la seguridad que Él tiene planes de bienestar y esperanza para nosotros. 
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La fe nos proyecta hacia el futuro, mientras que la duda nos retiene y no nos permite avanzar. 

Hay un pasaje en el antiguo testamento que, aunque no corresponde totalmente al tiempo de la 

gracia, podemos sacar una enseñanza provechosa para los momentos actuales. Me refiero al 

Salmo 90, allí en el versículo 12 leemos: invento mío… 

Enséñanos a contar nuestros días de tal manera que traigamos al corazón sabiduría. 

(RVA2015) 

En el original hebreo de este pasaje aparece el término maná (H4487), el cual se traduce al 

español como contar y significa entre otras cosas: enumerar, censo, dar cuenta, numerar.   

La manera de enumerar nuestros días debería hacerse desde la perspectiva que el Señor 

Jesús tiene nuestra vida en sus manos y Él, como el numerador maravilloso, sabe que el mal 

tiene los días contados. 

En el versículo 14 leemos también: 

Por la mañana sácianos de tu misericordia, y cantaremos y nos alegraremos todos nuestros 

días. (RVA2015) 

Él, por medio de su obra redentora, ya ha derramado su gracia sobre nosotros y la sigue 

renovando cada día. Como hemos visto anteriormente, sus misericordias son nuevas cada 

mañana. Deberíamos ser cada vez más conscientes de esta realidad. 

Por tanto, apartemos nuestra vista de lo malo que sucede a nuestro alrededor, y en lugar de 

poner nuestra esperanza en la sabiduría humana, contemos plenamente con su gracia.  

Jesús tiene nuestra vida en sus manos y, Él, como el numerador maravilloso, sabe que el mal 

tiene los días contados. Además, Él también es quien escribe páginas importantes de la 

historia por medio de nosotros. Amén. 

 

  
¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio de 
la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta visión   
apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias por su 
interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

mailto:gracia@iglesiadelinternet.com
http://facebook.com/iglesiadelinternet
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Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 

 

Nosotros creemos que los diezmos deben ser dados a la iglesia local.  

http://www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden

